
 

 

Pedido de Providências nº 040/2022 

 

 

                                      A Vereadora abaixo subscrita, com assento nesta Casa Legislativa, 

vem nos termos do Regimento Interno desta Câmara Municipal, apresentar e propor o 

que segue: 

                                     PEDE que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria 

competente entre em contato com as empresas responsáveis pela fiação dos postes em 

vias públicas. Ocorre, muitos fios encontram-se pendurados, desordenados, não 

podemos identificar se são fios de energia, telefone ou internet. Porem as empresas 

responsáveis devem ser cobradas pelo serviço de organização dos mesmos. 

                                    Maiores explicações em plenário.  

 

                                  Atenciosamente, 

 

Salto do Jacuí, em 11 de novembro de 2022. 

 

CLERES MARIA CAVALHEIRO REVELANTE 

Vereadora- Partido dos Trabalhadores 

 

 

 

 


